

www.chateauroux-metropole.fr

Pays : France

Dynamisme : 0



[Visualiser l'article](#)

Festival DARC - Trois cafés gourmands

Le **jeudi 16 août 2018** à 20:45

Adresse :

Place Voltaire 36000 Châteauroux

Soirée payante : 25€

www.chateauroux-metropole.fr

Pays : France

Dynamisme : 0



[Visualiser l'article](#)



C'est à la fin de l'été 2013 que naît officiellement le groupe « Trois Cafés Gourmands », composé par trois amis d'enfance. La première composition « **À nos souvenirs** » remporte un succès inattendu et immédiat auprès du public. Joyeux et dansant, le tube fait le tour du web et loin de boire la tasse, Trois Cafés Gourmands devient un petit phénomène. Au départ, deux guitares acoustiques, trois voix, trois potes et des chansons. **Mylène Madrias, Sébastien Gourseyrol** et **Jérémie Pauly** parlent de la vie, du temps qui passe, de nostalgie et de plaisir, d'amour aussi forcément. Avec une vraie poésie du quotidien. Leur credo : travailler sérieusement mais sans se prendre au sérieux, recette idéale pour un partage réussi avec le public. Et ça marche. Avec des

www.chateauroux-metropole.fr

Pays : France

Dynamisme : 0



[Visualiser l'article](#)

adeptes de plus en plus nombreux, de toutes les générations, des mini fan-clubs qui viennent faire la claque dans les petits bars et festivals où le groupe se produit. On en parle à la télé, à la radio, dans les journaux, sur les réseaux sociaux... Trois ans plus tard, Trois Cafés Gourmands s'enrichit de deux serveurs de talent : **Sébastien Bugeaud** à la batterie et **Nicolas Ferreira** à la contrebasse, qui assurent l'assise rythmique et donnent ainsi une nouvelle couleur qui prend toute sa valeur sur scène. Un sixième musicien vient compléter le groupe fin 2016 : **Yann Le Bleis**, touche-à-tout talentueux capable de planter des solos décoiffants mais aussi de calmer le jeu, en accompagnant les ballades au piano. Trois Cafés Gourmands, c'est une belle boule de chanson française avec un fondant au jazz manouche, une petite salade de rock, une tarte au blues et une île flottante à la pop. Et même si le menu est de plus en plus élaboré et subtil, l'esprit reste le même : simplicité et bonheur de partager. Trois Cafés Gourmands : de la mignardise musicale 3 étoiles et une addition que l'on paie toujours content. Le groupe aime la scène, le public et le partage. Cela se voit et se ressent. Le côté humain qui se dégage des concerts crée une ambiance tantôt festive, tantôt sensible.